

normalmente, voy de vacaciones con mi familia, vamos en avión. El agosto pasado fuimos en el crucero Báltico, era súper fantástico! el viaje fue de mas de dos horas y media. Nos alojamos en el barco muy grande, para catorce días. Había dos piscinas, cuatro jacuzis y muchos restaurantes! Se podía tomar el sol, voy en an excursion o practicar deportes. El tiempo fue buenisima, pero el último día llovió mucho. Fuimos de mucho excursion en tierra y fui de excursion un pueblo antiguo, es muy bonita, visitamos London, Copenhagen, Berlin, Tallin, St Petersburg, Helsinki y Stockholm, es el mejor! Comi muchos patatas fritas, helado y comida rapida. Bebi coke y agua sin gas. El proximo verano quisiera ir un crucero Caribe con mi familia porque sería genial! Yo Debería ganar la competencia porque quiero experimentar otras cultras.